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QUOI DE NEUF SUR LE PAVILLON DES VINS !

 

Le Pavillon des Vins reste un des rendez-vous incontournables du Salon de l'Agriculture !
Côté Grand Public, le nouvel espace biodiversité, avec ses quatre plans de vigne, a attiré
l’œil de nombreux visiteurs, et a même constitué l'arrière-plan de certains journalistes.. 

L'animation théâtrale autour de la dégustation reste un grand succès, et a également
permis à de nombreuses interprofessions de faire découvrir les vins de leurs régions.

Côté espace institutionnel, les visites se sont poursuivies avec notamment la venue des
dirigeants de Business France, la tenue du traditionnel déjeuner du Tour de France,

premier diffuseur d'images de nos terroirs, des visites de députés français et européens.
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AINSI QUE..
 Valérie Metrich-Hecquet, Directrice Générale de la Performance économique

au Ministère de l'Agriculture. Cet échange a été l'occasion de discuter des
apports du courrier co-signé par MM. Lemaire et Guillaume concernant les
clarifications nécessaires de la Loi Egalim pour la filière viticole.

Didier Guillaume, Ministre de l'Agriculture
et de l'Alimentation

du jeudi 27  au vendredi 28 février 



Jean-Yves Le Drian,
Ministre de
l'Europe et des
affaires
étrangères,
accompagné de
Jean-Baptiste
Lemoyne,
Secrétaire d'Etat
auprès du
Ministre, ont été
reçus par la filière.
Ils ont été
sensibilisés
 à l'urgence de la
situation
américaine.

ET AUSSI..
 

Emmanuelle Wargon et Brune Poirson,
Secrétaires d'Etat auprès de la

Ministre de la Transition écologique et
solidaire, sont venues successivement

rencontrer les élus de la filière viticole.
 

Ils ont échangé au sujet des ZNT, de la
transition écologique, et du plan de sortie

du glyphosate. 
 

Emmanuelle Wargon a présenté le
label bas-carbone, en expérimentation

dans certaines filières agricoles, et l'intérêt
que cela pourrait représenter dans la

viticulture.   

Brune Poirson a salué les
excellents chiffres de la filière

dans la certification
environnementale HVE, et a

été sensibilisée au
développement de la

biodiversité au vignoble ainsi
qu'au projet d'Observatoire

de la biodiversité.   


